

Otages: les journalistes réfugiés de la Maison des journalistes solidaires

PARIS, 7 sept 2004 (AFP) - Les journalistes étrangers réfugiés en France et résidents à la Maison des Journalistes se sont déclarés mardi "solidaires des souffrances et des moments difficiles" que vivent leur deux confrères, Christian Chesnost et Georges Malbrunot, otages en Irak.

Les journalistes résidents de la Maison des journalistes à Paris ont déclaré dans un communiqué: "reconnaissant le rôle qu'a toujours joué la France en matière de défense de la liberté d'expression et de la liberté tout court: nous, journalistes réfugiés, résidents à la Maison des journalistes réclamons vivement leur libération immédiate".

La Maison des journalistes a été ouverte en décembre 2003, à Paris dans le XVème arrondissement. Elle offre à des journalistes étrangers, contraints de fuir leur pays et de demander l'asile à la France, un hébergement provisoire de six mois, le temps qu'ils puissent obtenir le statut de réfugié politique et afin de les aider à s'insérer dans la société française.

cp/pc/ide